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Résumé

Parmi les molécules utilisées dans le traitement de la douleur, on trouve le paracétamol

qui représente 1'un des antalgiques les plus répandus.

Ce travail est réalisé dans le cadre d’un mémoire de fin d’étude comportant quatre grandes
lignes : une synthese chimique a I’échelle du laboratoire a partir du 4-aminophénol suivie
d’une batterie d’analyses physico-chimiques et une évaluation de Pactivité biologique

ainsi qu’une mise en forme pharmaceutique.

Les résultats de notre travail ont été acceptables avec un rendement de synthése moyen
(74,36%), les valeurs obtenues dans les différents contrdles analytiques établis selon les
références internationales étaient dans les normes, ainsi qu'une bonne activité

analgésique avec un taux d’inhibition de la douleur de !’ordre de 86.37%.

Les résultats ont montré que notre produit synthétisé est de qualité satisfaisante.
Mots clés : paracétamol, synthese, controle, évaluation d’activité biologique

Abstract

Among the molecules used in the treatment of pain we find paracetamol which represents
one of the most common painkillers.

This work is carried out as part of an end-of-study thesis containing four main poinis: a
chemical synthesis on a laboratory scale using 4-aminophenol followed by a series of
physico-chemical analyses and an evaluation of biological activity as well as
pharmaceutical formulation.

The results of our work were acceptable with an average synthetic efficiency (74.36%),
the values obtained in the various analytical controls established according to
international references were in the standards, as well as a good analgesic activity with a
pain inhibition rate of about 86.37%.

The results showed that our synthesized product is of satisfying quality.

Keywords: paracetamol, synthesis, control, biological activity evaluation




